

2019年11月1日

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社 白州工場 北杜市市民栄誉賞を受賞

「い・ろ・は・すの森活」プロジェクトにおける森林整備や北杜市環境保全事業支援など評価

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社(本社:東京都港区 代表取締役社長:カリン・ドラガン 以下当社)は、11月1日(金)、北杜市(市長:渡辺 英子 氏)の市政施行15周年記念式典において、北杜市市民栄誉賞を受賞いたしました。

北杜市市民栄誉賞は、北杜市で産業や経済、スポーツ、文化などの分野で輝かしい功績をあげ、市や市民に縁が深い個人・団体に贈られる表彰です。

選考では、次の3点が評価されました。

- ① 「い・ろ・は・すの森活」プロジェクトにおける森林整備の推進
- ② 「環境保全協力金」への寄付や地域の環境保全活動への積極的参加およびその他環境保全施策の推進
- ③ 白州工場新倉庫の建設、弊社製品販売等を通じ、地域経済の発展、雇用創出による地域活性化へ貢献

当社はこれからも地域とともに歩む企業として、様々な活動を推進してまいります。



左から、当社 平山 隆之(ひらやま たかゆき) 白州工場長、北杜市長 渡辺 英子 様

<参考資料>

【コカ・コーラ ボトラーズジャパンホールディングス株式会社 CSVレポート 2019】

社会との共創価値（Creating Shared Value）の実現へ向け、「CSV レポート 2019」を発行しました。

「い・ろ・は・すの森活」プロジェクトにおける森林整備をはじめ、SDGs に向き合った ESG（環境・社会・ガバナンス）への取り組みを掲載していますのでご確認ください。

<https://www.ccbji.co.jp/csv/doc.php>

【山梨県の電力供給ブランド やまなしパワーPlus「ふるさと水カプラン」 認証書交付】

山梨県（本庁:山梨県甲府市）と東京電力エナジーパートナー株式会社（本社:東京都中央区）が共同で運営する電力供給ブランド やまなしパワーPlus 「ふるさと水カプラン」との供給締結に伴い、北杜市環境保全事業支援として 2019 年度認証書交付を受けました。水力発電は発電の時に CO2 を排出しない再生可能エネルギーであるため、本プランは電気の使用に伴う CO2 排出量をゼロにすることができます。詳しくは以下をご確認ください。

<https://www.ccbji.co.jp/news/detail.php?id=589>